



PERSONAS Y PERSONAJES

163235

Premio para Suetonio

Fue en ERCILLA donde hizo sus primeras armas periodísticas, reflejando con calidez un mundo al que de alguna manera se sentía emparentado: el de las letras y los escritores chilenos. Su primera crónica fue una entrevista a otro debutante literario, Baltazar Castro. De allí para adelante, Orlando Cabrera Leyva ("Suetonio") se especializó en retratar con chispa la vida, pasión y obra de nuestros escritores, labor que le fuera reconocida al concedérsele recientemente el premio Alejandro Salvo de la Fuente.

Por este motivo la Sociedad de Escritores de Chile (SECH), junto con las editoriales Nascimento y Pineda, decidieron homenajearlo en "dupla" con el poeta Fernando González Urizar (Premio Academia 1975) con un almuerzo bien a la chilena celebrado en la casa del Escritor. Presidiendo una larga mesa provista con platos

de arrollado, ensalada y cazuela de ave, Suetonio agradeció sencilla y bonachonamente el homenaje.

"Si me premian por usar bien el idioma español, con mi deber de periodista no más cumple". Recordó también con cariño sus comienzos ercillanos.

Adhirieron al doble homenaje —entre otros— el Premio Nacional de Literatura 1974, Sady Zañartu, el ministro consejero de la embajada de Venezuela y decenas de escritores encabezados por Luis Sánchez Latorre, Filebo, presidente actual de la SECH.

ERCILLA NO 134. OF 405. 23-11-1975. P. 65

Premio para Suetonio. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1974

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Premio para Suetonio. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)